

【今月のTOPICS】

- ◇ 『年末のご挨拶』 『お仕事備忘録』 『編集部より』
- ◇ 2P～3P 『2020年事務所10大ニュース』
- ◇ 『今年の字と2020年の振り返り』
『facebookより』 『未来そうぞう塾より』

【発行者】

長田会計事務所
大阪市中央区徳井町2-2-9-701
TEL 06-6944-2111
FAX 06-6944-2110
MAIL nagata@office-smile.jp
HP <https://office-smile.jp/>

【編集部】

編集長 遠藤 悦代
部員 木下 心路
白岡 美奈
発行責任者 長田 雅子

年末のご挨拶

本年も長田会計事務所通信をお読みいただきましてありがとうございました。皆様におかれましても大変なご苦勞をされておられることと案じております。一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康をお祈り申し上げます。

2020年は『新型コロナウイルス』という未知の事態と向き合う一年でした。事務所としては、「50周年」という節目の年で、想像以上に新型コロナウイルスに翻弄されました。しかし、今年目標『ONE TEAM』を心に持ちながら、弊所ではいろんな取り組みを行いました。

この通信でも、コロナ禍での補助金、融資、経営計画などのご案内をしたり、弊所のテレワークなどの弊所の取り組みや引退した父の様子をお伝えしたりと、事務所の今を知っていただけるよう工夫しながらお伝えしてきました。一瞬を写真に残し、紙面やホームページ、Facebookで皆様にご紹介できることを私たちも楽しんでいきます。

これからも楽しんでご覧いただければ幸いです。

2021年も本年以上にご満足いただけるサービスを『ONE TEAM』でご提供していく所存ですので、変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。



仕事は始めが肝心です。取引先の仕事開始日を踏まえて、新年の挨拶等を滞りなく実施すると、気持ちよいスタートがきれるでしょう。

2021年1月

お仕事備忘録

1. 還付申告（所得税の確定申告）の受付開始
2. 子の看護休暇・介護休暇が時間単位で取得可能に
3. 固定資産税の償却資産に関する申告
4. 個人の県民税・市町村民税の納付（第4期分）
5. 給与所得者の扶養控除等申告書の回収と源泉徴収票の交付
6. 各種法定調書の提出
7. 4月入社の内定者への情報提供

編集部より

編集部の木下です。今回の2～3Pも大胆に編集してみました。今年は感染症の影響で行えなかった行事があったので、10大ニュースの記事ができるか心配でしたが、並べてみると思った以上にいろんなことができていました。今年は普段と違う冬になります。皆様良いお年をお迎えください。



2020年事務所



2月 はなむけの会



2月初め、約2年一緒に働いたインターンシップ生を送り出す「はなむけの会」。事務所での経験や思い出を持って、社会人としてデビューする皆を祝福しました。2年間の様々なことが思い出され、所長、スタッフ共、毎年目頭が熱くなります。今年はコロナの影響が大きくなる前にギリギリセーフで皆を送り出すことができました。



4月 テレワーク開始

4月上旬からテレワークを開始しました。PCが支給され自宅から事務所のPCに接続できるようになり、自宅でもオンラインで事務所の皆と顔を合わせることができるようになりました。テレワークでは皆で集まる機会が減るため、このような時間は大事だと感じます。



11月 50周年記念式中止

4/17に予定していた50周年記念式を中止しました。本当に残念でしたが、今年3月末で引退した父親と共にご挨拶に回った時間は、かけがえのないものとなりました。



11月 まんねんカレー



コロナで事務所での食事は自粛していたのですが、1度だけ外食気分を味わいました。そのメニューはまんねんカレーです。トロトロに煮込まれた豚肉がこれでもかのご飯の上に乗っている豚骨スープベースのカレーです。テイクアウトをして事務所で静かにいただきました。



8月 安達さんインタビュー

毎月心のしくみ勉強会をさせていただいている安達さんにインタビューをしました。印象的なお話はたくさんありましたが、家族との関係性の大切さについてのお話が心に響きました。自身の幸せ、そして会社と家族を幸せにすることが大切なのだと学びました。



10大ニュース

2位 11月 インターン卒業生インタビュー



社会人になった卒業生にインタビューをしたのは初めてでした。社会人としてどのように仕事をしているのか、インターンで学んでよかったことなど、たくさんのお話が聞けました。成長している卒業生のお話を聞きながら、所長は涙を流して感動していました。インタビュー記事は今後の事務所新聞に掲載予定なので、お楽しみに！



4位 3月 事務所のレイアウト変更

今年から事務所のレイアウトが変更されました。規則正しく配置されていましたが、所長の机が部屋に対して斜めに配置され、遊び心を感じるレイアウトとなりました。



8位 心のしくみ勉強会



「NLP」という言葉だけ知ってはいましたが、中身を知るきっかけになったのは事務所の勉強会でした。無意識の自分を知ることで自分の環境の変化に気づくことが出来ました。



7月 就活生インタビュー

コロナ渦の就職活動についてインタビューがありました。面接や企業説明会はオンラインで行う会社が多くなった中で、就活生2名が工夫や考えを話しました。(9月号掲載)



9位

9月 記念品作成



50周年の記念品は、デザインから発送までみんなで力を合わせて行いました。



10位

今年の字と2020年の振り返り

清水寺では今年の一文字が発表されますが、事務所ではそれぞれ来年の一文字を決めます。来年の抱負を表す文字を選ぶのですが、今年はどんな一年だったのでしょうか？

私の今年の字は「道」でした。事務所開設50周年という節目に、父からきちんと次世代へのバトンを引き継ぎ、未来へ続く道を一步踏み出しました。



私の今年の字は「結」でした。今年は試行錯誤の連続でした。そんな中で大切な人たちと結ばれていると感じ、その繋がりに助けられた年でした。



私の今年の字は「和」でした。今年も忙しく生きていました…国内旅行に行きたかったのですが、行けずじまいです。来年こそ！



私の今年の字は「時」でした。今年はやるべきことを後回しにせずに早めに行動する機会が増えました。これからも時間を大切に行動したいです。



私の今年の字は「普」でした。一つ一つのステップを大事にするためには、振り返る時間を作る習慣が大切だと発見しました。



私の今年の字は「平」でした。平穏に暮らしたいという思いを込めましたが、世の中は騒然としていました。私の思いが足りなかったのでしょうか…。



私の今年の字は「前進」でした。今年は感染症や就職活動など、私にとって試される1年でした。ですがその中でも自分なりに前へ進めたかなと感じています。



私の今年の字は「律」でした。新型コロナにより社会が大きく変化した中で、自分にとって大切な物の取捨選択や、新しい行動規範の中で日々の生活を楽しむことができたように思います。



私の今年の目標はよく遊びよく働くでした。上半期はコロナの影響もありバタバタしましたが、下半期はその中でもよく働けたかなと思います。(2020年4月入社)



長田会計事務所 facebook より



今日はインターンシップ1期生が、事務所Newsのインタビューのために来所してくれました。



長田会計事務所ではfacebookで情報発信しています。HPやQRコードからでもご覧いただけます。チェックしてみてください♪



未来そうぞう塾より

オンライン未来そうぞう塾を準備中です。お楽しみに♪

